



## NOTA DE PRENSA

# Dexeus Mujer abre sus puertas en el Hospital Universitari General de Catalunya

**El centro, especializado en ofrecer atención integral en salud de la mujer, gestionará el Servicio de Ginecología y Obstetricia, al que añadirá la especialidad de Reproducción asistida**

-La puesta en marcha de su actividad en el Hospital Universitari General de Catalunya (HUGC) arranca esta semana con la implantación de la última tecnología, un renovado espacio de consultas y la incorporación de nuevos servicios

- Además, Dexeus Mujer ha incorporado a su plantilla al equipo de ginecólogos actual del Hospital, por lo que las pacientes que lo deseen podrán seguir visitándose con su médico habitual.

- Su objetivo es replicar el modelo asistencial de Barcelona, de manera que sus pacientes puedan hacer su revisión ginecológica y obtener los resultados en un día, y convertir a Dexeus Mujer en un referente en su especialidad en el Vallès.

**Barcelona, 31 de enero 2023-** Dexeus Mujer y [Hospital Universitari General de Catalunya \(HUGC\)](#), del Grupo Quirónsalud, han llegado a un acuerdo para que Dexeus Mujer replique su modelo asistencial en el Hospital.

A partir de mañana, 1 de febrero, [Dexeus Mujer](#) pasará a gestionar el Servicio de Ginecología y Obstetricia del HUGC, al que añadirá la Reproducción Asistida, una especialidad que hasta ahora no se ofrecía en el Hospital.

Dexeus Mujer ha invertido 2 mill./€ para contar con un espacio propio de 1.200 m<sup>2</sup> en la primera planta del Hospital, dotado de la última tecnología.

El objetivo de Dexeus Mujer es replicar en Sant Cugat su modelo asistencial de Barcelona, de manera que sus pacientes puedan realizar su revisión ginecológica, el seguimiento de su embarazo, su cirugía y el seguimiento de su tratamiento de reproducción asistida en el mismo centro, así como disponer de un diagnóstico rápido y



atención médica especializada en caso de urgencias, patologías o problemas ginecológicos que revistan gravedad, para que puedan ahorrarse tiempo y desplazamientos a otras localidades.

“Por nuestra experiencia, hemos observado que las pacientes, no solo valoran una atención médica de calidad y profesional, sino también la cercanía y la rapidez en la asistencia”, explica el [Dr. Pere Barri Soldevila](#), Presidente de Dexeus Mujer. “Nuestro centro es sensible a estas demandas como lo demuestra el hecho de que puedas visitarte, realizar las pruebas diagnósticas y obtener los resultados en un mismo día, o en el supuesto de que te diagnostiquen un cáncer ginecológico, operarte en menos de dos semanas. Por este motivo, hemos decidido ampliar nuestra presencia en otras áreas de Catalunya, para ofrecer esas mismas facilidades a mujeres que no puedan desplazarse hasta Barcelona”, añade.

Además, las pacientes que lo deseen podrán seguir visitándose con su médico habitual, ya que Dexeus Mujer ha incorporado a su plantilla al equipo de ginecólogos actual del Hospital.

### **Más atención a la salud de la mujer**

Su apertura comporta la introducción de un conjunto de mejoras, ya que se han ampliado los espacios de consulta e incluido nuevos servicios, como el de reproducción asistida y todos los que ya se ofrecen en Barcelona. Ello incluye las revisiones de control anual, el seguimiento del embarazo, la asistencia al parto, atención a urgencias y patologías ginecológicas, cirugías complejas, asesoramiento genético, consultas de sexualidad y anticoncepción, la histeroscopia diagnóstica y quirúrgica, diagnóstico y tratamiento de la endometriosis, atención a la menopausia, atención a la ginecología de la infancia y la adolescencia, preservación de la fertilidad y oncología ginecológica.

Dexeus Mujer también tiene previsto implantar su programa Docente y de producción científica con la voluntad de desarrollar en el Hospital General de Catalunya programas de doctorado, proyectos de investigación clínica y ensayos clínicos fases II y III, así como la organización de masters, ser centro de rotación y prácticas de estudiantes de medicina y optar a acoger formación Mir.

El Hospital Universitari General de Catalunya (HUGC) pertenece a Quirónsalud, grupo con el que Dexeus Mujer ya mantiene convenios de colaboración en el Hospital Universitari Dexeus de Barcelona y en el Hospital Quirónsalud del Vallès, donde está presente desde el año 2018 a través del centro [Dexeus Mujer Sabadell](#).

Además de Barcelona y Sabadell, Dexeus Mujer cuenta con centros propios en Manresa y Reus, y colabora con el centro CEMGINE ubicado en Vic.

En la actualidad, Dexeus Mujer atiende anualmente a más de 100.000 pacientes y realiza más de 225.000 visitas. Con la actividad del HUGC, el grupo Dexeus Mujer pasará a



realizar más de 4500 cirugías anuales, controlar 5000 embarazos y más de 5000 tratamientos de reproducción asistida. De esta manera, Dexeus Mujer se consolida como el centro privado de referencia en Catalunya en salud integral de la mujer. El grupo Dexeus Mujer cuenta ya con 500 profesionales dedicados a la atención médica de calidad, con vocación científica y docente.

### **Más información:**

Carmen Pérez  
Responsable de Comunicación  
Dexeus Mujer



Gran Via Carles III, 71-75 - 08028 Barcelona  
Telf. 93 227 47 00 (Ext. 22007) 699 596 554  
[carmen.perez@dexeus.com](mailto:carmen.perez@dexeus.com)  
[comunicacion@dexeus.com](mailto:comunicacion@dexeus.com)

---

### **Dexeus Mujer**

Dexeus Mujer es un centro de referencia internacional en el área de la obstetricia, ginecología y medicina de la reproducción. Desde hace más de 40 años su objetivo es cuidar la salud de la mujer en todas las etapas de su vida y atenderla de forma integral. El centro cuenta con un equipo de profesionales compuesto por más de 100 médicos, y a través de la Fundación Dexeus Mujer impulsa actividades científicas y de investigación, participa en la formación de nuevos especialistas en todas las áreas en las que lleva a cabo su actividad asistencial y desarrolla diversas actividades de responsabilidad social. Actualmente es uno de los centros más importantes de Europa dedicados exclusivamente a la salud de la mujer.